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"Жителям города необходимо взвешенно относиться к новостям, которые
распространяются как в интернете, так и среди горожан, и ни в коем случае нельзя
поддаваться непроверенной информации".        
  Об этом сегодня, в ходе аппаратного совещания заявил городской голова Евгений
Клеп.   
  В ходе совещания отмечалось, что в городской совет поступает много обращений от
жителей относительно ситуации в городе, в том числе разного рода слухи, которые не
имеют оснований.   
  В Горловке стабильно работают все предприятия и учреждения города, заверяют в
городском совете.   
  "Горловский Медиа Портал"
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